



校旗のもとに

学校教育目標
仲よく
本気で
最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

勝瀬っ子は来た時よりも少し〇〇〇〇〇帰ります 校長 藤井文則

一日延期となりましたが、運動会も無事終了し、各学年、各クラスの絆は一層深まりました。運動会でも縦割りの活動をたくさん行ってきましたが、縦割り活動の集大成として、11月30日(土)には「勝瀬っ子まつり」が開催されます。勝瀬っ子祭りの今年のスローガンは「三つの心でハッピーイベントにしよう」です。継続して、子供たちに三つの心について話してきた私としてはとてもうれしいなと思いました。経験したことのないことをやってみたり、新しい異学年の友達を作ってみたりするなどたくさんのチャレンジをしてほしいと思います。また、自分の思いや考えだけを優先にするだけでなく、人の気持ちを大切にしたり、お互いが譲り合ったりする「がまんする心」も大切にしてほしいですね。そうすれば、人と人が協力し合って大きなものを作り上げることの大切さ…「豊かな心」が大きく大きく成長することでしょう。



話は変わりますが、個人面談へのご協力ありがとうございました。昨年度より、働き方改革に伴い、個人面談を2学期の「あゆみ」の所見にかえて充実させる取組を行ってきました。一人一人の児童の共通理解を深めるとともに、学校、担任に対して様々なご意見や励ましの言葉等いただきました。ご来校いただいたときに、昇降口や1階の中央廊下等に、今月号のタイトル「勝瀬っ子は来た時よりも…」と掲示してあるのにお気づきになった方はいらっしゃいますでしょうか…これは、私が勝瀬小に赴任して以来、大切にしている言葉です。私たち教職員も個人面談を通して、少しでも教育活動を充実してけるよう頑張りたいと思っています。

11月のお話朝会は、この掲示物について下記のような話をしました。

今日のお話朝会はある言葉を皆さんにまず聞いてもらいます。「勝瀬っ子は来た時よりも少し④③②①帰ります。」この言葉を覚えている人はいますか？そうですね、昇降口や1階の中央廊下などに掲示されていますね。みんなが登校したとき、下校するときに自分を振り返ってほしくて校長先生が勝瀬小にきた時から、ずっとこの言葉を掲示しています。毎日、毎日、自分を振り返ることはとても大切なことだと校長先生は思います。振り返りのない人は成長しませんよ。ちょっと考えてみてください。④③②①ってどういうことだと思いますか。学習の中で新しいことを覚えたり、できるようになる事、行事や式でクラスの代表になる事、これはもちろんよくなることですよ。でも、目立ったことではなく、皆さんが毎日取り組んでいる学習や、当番活動、係活動に粘り強く取り組む事も少しよくなることなんです。そのわけを話しますね。毎日続けると、ほんの少しずつでも成長していきます。係の仕事を毎日頑張っていると、もっとこうしたほうがよくなるんじゃないかな、とか、こうしたほうがみんなのためになるなとか思いつくことがあります。それは、毎日毎日真剣に係の仕事に取り組んでいるからこそわかる事なんです。学習もそうですね、毎日家庭学習に取り組んでいるからこそ、自分から気が付くことがたくさんあるはずですよ。

もうひとつ毎日がんばることがよくなることの訳を教えますね。毎日粘り強く学習や仕事に取り組む人は、まわりの人から信頼されるようになります。たった1回の発表や仕事では、すごいと思われることはあるかもしれないけど、この人は信頼できる人だなと思ってもらうのは難しいかもしれません。信用される人になるには小さなことでも積み重ねていくことが大切なんです。信頼される人になるためにも、毎日のあたり前の学習や仕事をがんばってくださいね。あたり前のことをしっかりと積み重ねると信頼される人になると話しましたが、あたり前のことというと、言葉づかいもそうですよ。いつも優しい言葉や、人を励ます言葉、元気づける言葉を口にしている人は信頼される人になりますよ。今日も、自分がやるべきあたり前のことをしっかりと積み重ねて、「勝瀬っ子は来た時よりも少し④③②①帰ります」という言葉を思い出してみてくださいね。



継続は力なり…私たち大人も「少しよくなる」ことを忘れないようにしたいですね。

12月の行事		
2	月	振替休業日（11/30分）
3	火	にじ短5、かつせタイム、授業参観・懇談会（にじ）
4	水	4・6年短5、ニコニコタイム、イングリッシュデー、校外学習（3年）、授業参観・懇談会（4・6年）
5	木	5年短5、サンサンタイム、授業参観懇談会（1・5年）
6	金	3年短5、体育活動、授業参観・懇談会（2・3年）
8	日	水子貝塚駅伝
9	月	1年短4、読書タイム
10	火	児童朝会、ドッジボール大会
11	水	ニコニコタイム、イングリッシュデー、仙台フィル公演
12	木	サンサンタイム、小中合同クラブ、集金日
13	金	体育活動
14	土	フェスタ勝中
16	月	読書タイム
17	火	短4、かつせタイム、表彰朝会
18	水	短4、イングリッシュデー、校外学習（5年）
19	木	クラブ委員会なし
20	金	短4、給食最終日、ふれあいデー
23	月	短3
24	火	短3、終業式
25	水	短3 冬季休業日（～1/5） 閉庁日 12/28（土）～1/5（日）

<11/26 地域学校保健委員会>

昨年度より勝瀬中学校区の3校（勝瀬小、勝瀬中、ふじみ野小）の合同で行っております。今回は、各校の保健委員からの発表と、講師（小児科医）の方の講演でした。

「生活習慣とメディア」をテーマに保健委員からは「メディアとのつき合い方」、講師の方からは「依存の怖さと適度の大切さ」についての発表がありました。

特に依存については、他の依存症（アルコールや薬物）と同様に「やめられない」「やっていないと落ち着かない」「取り上げられると激しく怒る」がそのサインです。ひどい場合によっては医療が必要とのことです。

ご家庭でもゲームやSNSを含むメディアとのつき合い方について話す機会をもっていただければと思います。



1月の行事予定		
～1/7 冬季休業日		
8	水	短4、始業式、イングリッシュデー、一斉下校（4校時）
9	木	短4、給食開始
10	金	短4
13	月	成人の日
14	火	お話朝会、かつせタイム
15	水	短5、ニコニコタイム、イングリッシュデー
16	木	サンサンタイム、委員会、集金日
17	金	体育活動
20	月	読書タイム、1年生5時間授業開始
21	火	短4、なかよしタイム、ふれあいデー
22	水	ニコニコタイム、イングリッシュデー
23	木	サンサンタイム、クラブ
24	金	体育活動、幼保小連絡協議会
27	月	読書タイム
28	火	音楽朝会、なかよしタイム
29	水	ニコニコタイム、イングリッシュデー
30	木	サンサンタイム、クラブ
31	金	体育活動、入学説明会

<11/20 車いすハンドボール体験>

4年生は総合的な学習の時間で福祉をテーマに学習を進めています。その一環で車いすハンドボールを体験しました。

普通の車いすとの違いや障がい者スポーツについて体験的に学ぶことができました。



<タブレットの取り扱いにご注意を>

11月になって、ご家庭での破損のご報告を複数うかがっております。そこで次の3点について、改めてご家庭でもご確認ください。

- ①安全なところで充電・保管をする。
- ②ディスプレイを閉じる前にはさんでいるものはないか確認する。（昨年度の破損で1番多かったです。今年度は0です。）
- ③使っていないときは安全な保管場所にしまう。（使用した場所に放置しない。）